

ADEMÁS DE ELECCIÓN DE GOBERNADOR REGIONAL EN CHILE VAMOS

# Cuatro comunas de la región tendrán hoy primarias para alcaldes

# 652

personas están habilitadas en la región para votar en las primarias de hoy domingo.

Equipo El Día / La Serena



En cuatro comunas de la región se llevarán a cabo este domingo primarias para la elección de candidatos a alcalde. En ese contexto, en Combarbalá, los candidatos inscritos para competir son Juan Rodrigo Fuentes Fernández, quien es presidente regional de Comunes, Roberto Rojas (Ind.-Partido Socialista) y Juan Carlos Cabezón (FRVS).

En La Higuera, participarán en primarias Uberlinda Aquea (PS) y Urbano Morales (PC), y en La Serena, estarán Mauricio Ibacache (Ind.-PPD), Ernesto Velasco (Partido Radical), y los concejales Rayén Pojomovsky (Ind.-PC) y Camilo Araya (Comunes). Además, pese a que estará el nombre de Rosana Adaros (DC), ésta se bajó por razones personales.

Mientras que en la comuna de Vicuña, las elecciones de candidato a alcalde de Chile Vamos serán entre Mario Aros (Ind. UDI); Enrique Silva (Ind. EVópoli); Erich Grohs (RN); y Cristian Pinto (RN).

## PRIMARIAS A GOBERNADOR REGIONAL

La Región de Coquimbo es una de



LAUTARO CARMONA

El Liceo Técnico Marta Brunet es uno de los 52 locales habilitados en la región para las primarias de hoy domingo.

**El proceso eleccionario para los candidatos a alcaldes se llevará a cabo en Combarbalá, La Serena, Vicuña y La Higuera. En toda la región se podrá votar por el candidato s gobernador regional de Chile Vamos.**

las dos regiones, además de Aysén, en donde se realizarán elecciones primarias para elegir un candidato a gobernador regional, correspondiendo en este caso, al pacto Chile Vamos. En dicha instancia, se medirán el consejero regional Cristian Rondanelli (UDI), el ex seremi de Minería y ex convencional constituyente, Roberto Vega (RN), además de Cristóbal Juliá (Ind.-Evópoli).

## MÁS DE 50 LOCALES HABILITADOS

En este contexto, en la región habrán 52 locales habilitados y 782 mesas para recibir a los más de 652 mil

personas habilitadas para sufragar.

Al respecto, el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, aseguró que están todas las garantías de seguridad. "Se han hecho todas las coordinaciones con Carabineros de Chile y el Ejército. La idea es hacer una invitación a toda la gente, a la ciudadanía, a que pueda participar de este evento democrático y tener la posibilidad de elegir a quienes nos van a representar en un futuro, en un proceso eleccionario que esperamos se desarrolle de una manera tranquila, ordenada y sin mayores incidentes", sostuvo.

Este viernes personal del Ejército tomó posesión y resguardo de los 52 locales habilitados para este proceso.

De acuerdo al Jefe de la Fuerza, el General de Brigada Jorge Salinas, "tenemos 581 efectivos en los locales dispuestos y no hemos reportado inconvenientes. Están todos ya en sus puestos, en espera de que este proceso y todo lo planificado se de lo más exitoso posible", detalló.

Cabe señalar que los locales de votación deberán estar, desde las 8 de la mañana, funcionando, hasta la 18 horas.

Cabe destacar que a diferencia de las demás elecciones, participar en las primarias no es obligatorio, sino que es voluntario. Pueden votar tanto los electores independientes como los afiliados a los partidos políticos que hayan pactado en las primarias..